

可児おやこ劇場 事務局ニュース6月号

可児おやこ劇場のHP <http://kanioyako.choitoippuku.com/>

321名(5/28現在)の患者を出した新型インフルエンザ騒動・・・神戸のお友達から「マスク姿は阪神淡路大震災以来です。でも、あの時と違って水も出るし電気もつくしお店屋さんも開いてるので ほっとします」とメールを戴きました。忘れていた震災を思い出しました。

ごった返したフリーマーケットDE子ども市



5月16日の広見公民館パブリックルームは、人・人・人・・・でごった返していました。公民館だよりや劇場の案内の他、市内の子育て情報誌を読まれた方々が、普通のフリーマーケットと勘違いして来られたのが原因でした(汗)でも、事前に「お店は出せないけれど品物を提供する」と言って下さった方々のお陰で、「フリーマーケットDE子ども市」は大成功に終わりました。

参加者の皆さんには、「お金じゃなくて物と物の交換ができるのが良いね」「また是非やって欲しい」「わたしのおもちゃも売れたよ」なんて、たくさんの反響を戴きました。

雨の中、久々の「劇場版子ども市」は、若い親子連れで大賑わい。「お金じゃ買えない心の豊かさ」と言うことが伝わった一日でもありました。お店を任された子ども達は「いらっしゃ～い!」「おまけするよ」なんて、売り子さんを楽しんでやっていましたよ



一家族 600 フリマ(一人での参加者には300フリマ)お渡しして、お目当ての品物を『フリマ券』で買いましたよ

欲しいなあ・・・



申込み多数のため、ラベンダーが不足するかも?ラベンダーを提供して下さる方をご存知の方は、ご連絡くださいね



あなたの協力、お待ちしております

6月20日(土)10時~12時

「ラベンダースティックを作ろう」

癒しの香り...あなたも作ってくださいね

7月18日(土)10時~15時

「布草履を作ろう」一足早く夏休みの宿題制作!

講師補助としてお弁当が出ます。お手伝いしてね



これからの季節にピッタリ!
子どもと一緒に、あなたも作ってみませんか?